

MUNDO ESCOLAR ARESANO

ILUNION: ILUSIÓN EN LAVANDERÍAS

ARES: 18/03/2015

Los alumnos de 5º de E.P. del colegio Conde de Fenosa de Ares, hemos visitado el lunes 16 de marzo una empresa de economía social en Santiago, fundada por la ONCE y dedicada a lavandería industrial.



Al llegar nos recibió su director Rafael Pichel. Nos explicó cómo era la empresa y que era eso de economía social (aunque ya lo habíamos investigado en clase). Este tipo de empresas piensan en las personas con discapacidades para poder integrarlas en el mundo laboral, con un empleo estable e igual para todos.

Nos explicó cómo limpiaban la ropa de hospitales, hoteles, empresas..... y como se realizaba el trabajo. Ya puesta la camiseta que nos regalaron, comenzamos el recorrido por las instalaciones.

Pudimos ver todo el proceso: desde que llega la ropa sucia, su clasificación, las inmensas lavadoras, planchado y posterior embalaje para devolverlas resplandecientes a sus lugares de origen. También nos acompañó Luís, el jefe de producción. En el recorrido nos encontramos con Claudio, un operario sordo, y ... ¡¡sorpresa!! Pudimos comunicarnos con él gracias a Luísa, profe de lengua de signos en nuestro centro escolar. Nos hizo mucha ilusión.



Al final volvimos a la sala de reunión donde hicimos un montón de preguntas a Rafa, que muy amablemente nos respondió. Fue una visita instructiva y gratificante.

Gracias por mostrarnos una empresa con equilibrio entre los valores económicos y sociales